



Regierungsratsbeschluss vom 04. November 2014

Interpellation Nr. 88 Heidi Mück betreffend Taktverdichtung beim Tram 8 nach Weil in den Abendstunden; schriftliche Beantwortung

P145498

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Das Angebot im 30 Minuten-Takt in den Abendstunden und am Sonntagmorgen ist als Einführungsfahrplan gedacht und entspricht den diesbezüglichen Aussagen im Ratschlag zum Bauprojekt. Bei entsprechender Nachfrage ist der Regierungsrat gerne bereit, eine Ausweitung des Angebots zu prüfen und die weitere Entwicklung der Linie 8 mit der Stadt Weil am Rhein abzustimmen. Der nächstmögliche Termin hierfür ist der Fahrplanwechsel im Dezember 2015.

